



Wir trauern um unseren Firmengründer

RALPH KOOPMANN

der am 23. Februar 2022 nach langer Krankheit friedlich
im Alter von 82 Jahren eingeschlafen ist.

1969 gründeten Ralph und Gabriele Koopmann die RAKO Etiketten GmbH in einer alten Mühle in Braak bei Hamburg. Angetrieben von der Vision, den Marktführer für Haftetiketten in Deutschland aufzubauen, hat Ralph Koopmann das Unternehmen mit ungebrochener unternehmerischer Schaffenskraft, Kreativität und Begeisterung für Mitarbeiter, Kunden und Geschäftspartner geprägt, bis er weitsichtig die Unternehmensnachfolge im Jahr 2013 regelte.

Sein Lebenswerk – die RAKO – und spätere All4Labels Gruppe ist heute ein weltweit tätiges Unternehmen mit 3.800 Mitarbeitern und einem Umsatz von über 700 Millionen Euro. Die All4Labels Gruppe gehört heute zu den drei Weltmarktführern mit 36 Standorten.

Herr Koopmann wird uns immer als Mensch und Unternehmer ein Vorbild bleiben.

Als Mensch war Ralph Koopmann mitreißend, innovativ, lebensfroh und auffallend unangepasst. Als Unternehmer ein Pionier – zielstrebig, kundenorientiert, weitsichtig und stets um das Wohl unserer Mitarbeiter bemüht, denen er auf Augenhöhe begegnete.

Seine Werte und sein Verständnis vom Unternehmertum bilden heute das Fundament unserer Unternehmensgruppe.

Mit dem Tod von Ralph Koopmann verlieren wir einen einzigartigen Menschen und Unternehmer, dem wir sehr viel verdanken. Wir werden ihn ewig in Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gehört vor allem Gabriele Koopmann
und seinen hinterbliebenen Freunden.

Für die Geschäftsleitung und die Gesellschafter der All4Labels Gruppe
Adrian Tippenhauer, CEO